



Makabres Spiel

Friedrich Dürrenmatts „Der Schachspieler“ als Sonderdruck

Ein Richter und ein Staatsanwalt treffen sich regelmäßig zum Schachspiel. Ihre Regeln sind verschärft. Denn jede Figur auf dem Brett entspricht einem tatsächlich lebenden Menschen. Wird die entsprechende Figur geschlagen, muss sie von dem, der sie verloren hat, getötet werden, damit das Spiel fortgesetzt werden kann.

Der leidenschaftliche Schachspieler Friedrich Dürrenmatt hat diese Erzählung unvoll-

endet gelassen. Als Fragment ist sie jetzt erstmals in kleiner Auflage bei „Officina Ludi Pressendruck“ in Großhansdorf erschienen. Eine anspruchsvolle Edition, die in verschiedenen Ausführungen erhältlich ist und durch die holzschnittartigen Illustrationen von Johannes Binder zu einem packenden Leseerlebnis wird. *(sti)*

■ ISBN 978-3-00-022105-7 / Internet: www.officinaludi.de